Nachruf für Andreas Braselmann

Wir sind zutiefst bestürzt von dem unerwarteten und plötzlichen Tod von Andreas Braselmann. Wir als Vorstand und Beiräte der Fachgesellschaft Profession Pflege e.V. trauen um unser sehr engagiertes Vorstandsmitglied, Andreas, der am 16.02.2024 im Alter von 52 Jahre viel zu früh verstorben ist. Mit ihm verlieren wir einen sehr geschätzten und aktiven Kollegen und Freund. Er hat unser Team im Vorstand und Beirat besonders aus der Perspektive der Pflegepraxis und deren Herausforderungen sehr bereichert. Kurz vor seinem Tod haben wir seine erneute Nominierung im Vorstand für die nächsten drei Jahre vereinbart, was zeigt, dass Pflege ihm ein sehr wichtiges Anliegen war, welche er mit viel Kraft und Einsatz durch seine Verbandsarbeit gefördert hat. Wir werden ihn alle sehr vermissen und mit dem Blick nach vorne in aller bester Erinnerung behalten. Unser tiefstes Mitgefühl gilt allen, die Andreas kennen und schätzen lernen durften.

